



LAS ORGANIZACIONES QUE INTEGRAN FORO GUATEMALA, A LOS DIPUTADOS AL CONGRESO DE LA REPÚBLICA HACEN SABER:

Alianza
Evangélica
de Guatemala

ASIES

ASOREMA/ UICN

CACIF

Comunidad
Judía de
Guatemala

Conferencia
Episcopal de
Guatemala

Convergencia
Cívico Política de
Mujeres

CONFECOOP

FADS

Foro Maya

Fundación
Myrna Mack

GAM

ICCPG

Jóvenes por
Guatemala

Madres
Angustias

Organismo Naleb'

USAC

URL

Su preocupación por la falta de voluntad política y de compromiso como legisladores, especialmente de las bancadas LIDER y PATRIOTA, para acordar la aprobación de reformas a la Ley Electoral y de Partidos Políticos.

Exigimos la urgente aprobación de reformas, tomando como base la iniciativa presentada por el Tribunal Supremo Electoral, que incorpora disposiciones sobre financiamiento, fortalecimiento de la democracia interna de organizaciones políticas y fortalecimiento de la institucionalidad del Tribunal Supremo Electoral.

En este sentido subrayamos la importancia de incluir en la reforma los artículos relacionados con la democracia interna de los Partidos Políticos, los cuales fueron dejados fuera en el dictamen de la Comisión de Asuntos Electorales.

Estamos conscientes que las reformas propuestas son un avance significativo, pero que se debe continuar en la búsqueda permanente de cambios tendientes a fortalecer el sistema político y democrático del país.

Guatemala 13 de agosto de 2,015